

Legisladores de Ecuador se manifiestan a favor de los maestros en México

Por: Regeneración. 16/07/2016

Mientras la mayoría de los legisladores en México se cruzan de brazos o apenas emiten sus opiniones, los legisladores pidieron al Gobierno mexicano que se escuche y dialogue con los magisterio.

El pleno de la Asamblea Nacional de la República de Ecuador aprobó una resolución de solidaridad con las maestras y maestros en México, así como con las víctimas de represión y la población afectada durante los hechos violentos del pasado 19 de junio en Oaxaca.

La Función Legislativa, sesionó este martes y exhortó al diálogo entre el Gobierno mexicano y los maestros y otros sectores solidarios con la causa.

En el portal electrónico de la Asamblea Nacional de la República de Ecuador, se lee que la resolución de solidaridad se aprobó con un total de 110 votos a favor, de los 111 legisladores presentes en la sesión.

Durante la sesión, se consideró que las maestras y maestros mexicanos expresaron con suficientes razones y por varias vías lo que los hace estar en contra de la reforma educativa, lo que ha desembocado en violencia y vulneración de derechos en todo el País.

“La Función Legislativa ecuatoriana exhortó al diálogo entre el gobierno, los maestros y otros sectores sociales solidarios con esta causa, para encontrar una vía de solución a este conflicto, bajo el irrestricto respeto a los derechos humanos”, dice en el portal.

Otros organismos y personalidades alrededor del mundo han alzado la voz contra los abusos policiacos y la represión de los docentes en México, como la Senadora Piedad Córdoba de Colombia, Podemos, el Partido de España y diversos colectivos con base en Europa y Oceanía.

Fuente: <http://regeneracion.mx/legisladores-de-ecuador-se-manifiestan-a-favor-de->

los-maestros-en-mexico/

Fotografía: regeneracion

Fecha de creación

2016/07/16